
Frau Kau hält es für notwendig, die Gemeinden am Konzept mehr zu beteiligen. Außerdem 
vermisse man im Bereich Bildung die Gesamtschulen. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


